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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 02.03.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

kürzlich wurde vom Ministerium für Landwirtschaft der Waldzustandsbericht der Thüringer 

Bäume veröffentlicht. Darin wird jeder dritte Baum in den Wäldern Thüringens als schwer krank 

eingestuft. Lediglich bei den Buchen konnte eine leichte Besserung des Zustandes festgestellt 

werden. Dazu äußerte sich auch die Landwirtschaftsministerin Birgit Keller: "… so seien 

Schwefelemissionen deutlich zurückgegangen, doch Stickstoffe bereiten den Bäumen noch immer 

Probleme. Diese Einflüsse aus Verkehr, Landwirtschaft, Industrie lägen aber nicht in der Hand der 

Forstleute, sondern müssen global angegangen werden. Es gibt keine Luftgrenzen." Gerade die 

genannten Einflüsse finden wir im städtischen Raum vor. 

 

Deshalb habe ich folgende Fragen: 

 

1. Wie wird die Gesundheit der Erfurter Bäume im ländlichen und städtischen Bereich sowie in 

den Erfurter Wäldern eingeschätzt? 

 

2. Kann eine Prognose für den weiteren Verlauf gegeben werden? 

 

3. Welche Maßnahmen zur Gesunderhaltung sind erforderlich und welche sind konkret geplant? 

 

 

 

08.02.2016, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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